

Invitamos a la presentación de resúmenes hasta el 21 de junio para la Mesa Memorias y políticas de hábitat durante y entre las dictaduras cívico militares de las décadas de 1960 y 1970 en América Latina en el XV Seminario internacional Políticas de Memoria (<http://conti.derhuman.jus.gov.ar/2024/02/seminario2024.php>)



XV SEMINARIO INTERNACIONAL POLÍTICAS DE LA MEMORIA
REFLEXIONES, ARCHIVOS Y TESTIMONIOS. A 40 AÑOS DEL NUNCA MÁS

MESA 9. MEMORIAS Y POLÍTICAS DE HÁBITAT DURANTE Y ENTRE LAS DICTADURAS CÍVICO-MILITARES DE LAS DÉCADAS DE 1960, 1970 Y 1980 EN AMÉRICA LATINA

COORDINADORXS
Dra. María Cristina Cravino
Mg. Julieta Oxman
Mg. Leandro Daich Varela

ENVÍO DE RESÚMENES
memoriasypoliticadehabitat@gmail.com
FECHA LÍMITE: 21 DE JUNIO DE 2024

17, 18 Y 19 DE OCTUBRE DE 2024 /
BUENOS AIRES, ARGENTINA

Ph: Toma de terrenos, Campamento Raúl Silva Henríquez, 1983. María Pérez Germain

 **Centro Cultural de la Memoria Haroldo Conti**

Memorias y políticas de hábitat durante y entre las dictaduras militares de las décadas de 1960, 1970 y 1980 en América Latina

Fundamentación

La intención de esta mesa temática es contribuir a completar un área de vacancia en la historia urbana reciente de la región en relación a los impactos de las políticas urbano-habitacionales de las últimas dictaduras y sus entre períodos. Aún contando con relevantes investigaciones publicadas, todavía hay muchos aspectos que no han tenido la visibilidad suficiente o que merecen revisitarse.

Nos proponemos discutir trabajos que aborden las miradas que tienen los diferentes actores de las políticas de hábitat efectivizadas durante las últimas dictaduras militares de América Latina en relación con políticas de vivienda, tales como alquileres, asentamientos populares o construcción de vivienda de interés social. También

buscamos incluir en términos relacionales sus posibles relaciones con otras políticas urbanas, como aquellas vinculadas al espacio público, a grandes proyectos urbanos, a las fronteras internas y con países limítrofes, focalizando en sus impactos en el hábitat urbano.

En ese sentido, nos interesan los estudios sobre memorias subalternas en disputa con las versiones hegemónicas a cerca de los efectos que generaron las intervenciones urbanas en los Estados burocráticos-autoritarios terroristas, contemplando si resultaron habilitantes de usos socio-políticos del pasado o establecieron mecanismos de borramiento y olvido. Se invita a la presentación de trabajos que analicen con perspectiva crítica y desde diferentes disciplinas las memorias de diferentes actores sociales sobre estos procesos, recuperando sus prácticas, estrategias y posibles resistencias. Nos estamos refiriendo a habitantes de los barrios, integrantes de movimientos sociales y políticos, agentes gubernamentales de nivel nacional y subnacional, gobiernos locales, prensa escrita, entre otros.